

LA PÉPINIÈRE RELANCE LA 5^{ÈME} ÉDITION DU VILLAGE AU PIED-DU-COURANT !

Porteur de la mission de La Pépinière | Espaces Collectifs, le Village au Pied-du-Courant affirme sa vocation de grand terrain d'expérimentation collective, et revient pour une 5^{ème} édition plus vibrante et participative que jamais.



La Pépinière vise à rendre les villes plus vertes, humaines et participatives par la création d'espaces de vie favorisant l'implication collective. Ces lieux favorisent le développement d'un sentiment d'appartenance à une communauté, et aide à briser l'isolement social pour bâtir une société plus équitable et résiliente.

En 2014, porté par ce désir d'améliorer nos milieux de vie, l'organisme met sur pied le premier Village au Pied-du-Courant. Aujourd'hui, ce grand projet collectif rayonne au-delà de la métropole et est reconnu à l'international, se plaçant en chef de file des pratiques urbaines d'appropriation des lieux publics par la communauté.

Fenêtre sur le fleuve et sur le pont Jacques Cartier, le Village au Pied-du-Courant est un formidable terrain d'expérimentation aux allures de plage urbaine. Il est un espace unique d'événements fédérateurs à vocation culturelle, sociale, éducative et festive.

Depuis 4 ans, le lieu est co-construit avec des designers de la relève et des citoyen.nes engagé.es dans le but de proposer une autre vision du vivre-ensemble dans un contexte urbain.

Fort de ce succès, la Pépinière souhaite aller plus loin dans son approche participative : la communauté montréalaise est invitée à prendre part activement à la réalisation du projet tant au niveau de l'aménagement que de la programmation culturelle. Les citoyen.nes pourront s'impliquer à trois niveaux : co-construction, initiatives en incubation (micro-entrepreneuriat et résidences d'artistes) et animation du lieu.

À l'image du Governors Island Park à NYC, où l'imposante programmation est bâtie par tous, le Village offre donc l'opportunité aux artistes, collectifs émergents ou passionné.es de mettre la main à la pâte, et de profiter de sa scène exceptionnelle pour se produire.

En plus d'encourager la diffusion culturelle par la mise à disposition d'un lieu d'expression libre, la volonté est de répondre au besoin d'une métropole qui peine à préserver ses joyaux culturels indépendants.



Joignez la communauté et suivez les actualités :

De la Pépinière | Espaces Collectifs
Facebook : @pepinierere.co
site web : pepiniere.co

Du Village au Pied-du-Courant
Facebook : @PiedDuCourant
site web : aupiedducourant.ca

Source
Violaine Saint-Cyr, directrice de projet | violaine@pepinierere.co
Eva Muratore, chargée de projet | eva@pepinierere.co



LA PÉPINIÈRE
ESPACES COLLECTIFS